



走姿顕心

49回生 学年通信1号
2022年5月31日発行

今年度も学年通信のタイトルは「走姿顕心」です。昨年と同様に生徒、先生、みんなで授業に、行事に全力で一生懸命に取り組む学年を目指していきたいとの思いを込めました。

今年は、バージョンアップし、習字の上手な人に学年通信のタイトルを書いてもらいました。猪名川高校には、困ったとき、迷ったときに、手を差し伸べてくれる先生がたくさんいます。（私たち、学年担当の先生も日々、助けられています。）

困ったときは人に頼ればいいです。安心して、全力で学校生活に取り組みましょう！

お世話になった先生より



お久しぶりです。

新年度が始まりそろそろ2ヶ月が経ちますが、皆さん新しい環境にはなれていますか？

僕は猪名高から車で10分も離れていない距離にも関わらず、まだまだ新しい環境には慣れず、毎日必死で過ごしています。

猪名川で過ごした5年間は本当に僕にとっての宝物でかけがえのないものでした。僕が猪名川で沢山のことを学べたのは、新しいことにどんどんチャレンジさせてもらった温かい環境と、やってみたいと思ったことを君たちが一緒に前向きに取り組んでくれる姿勢があったからです。49回生のみんなの周りにも、応援してくれる先生が沢山いて、一生懸命やることにはサポートしてくれる環境がとても充実しています。

悔いの残らないように毎日の学校生活を過ごしてください。君たちらしく、失敗を恐れず何事にも前向きに全力でやってください。途中でやめるのではなく、最後までやりきってみてください。少しだけ離れた場所からではあるけれど、ずっと応援しています。

また会った時はいつもの笑顔で声をかけてください！！
僕の原点を作ってくれてありがとう。

羽ばたけ、49回生！！

K・Y

新しく49回生にお迎えした先生より



皆さんこんにちは！4月に猪名川高校に着任し、2年生の学年付になりました福永瑞貴(ふくながみづき)です。教科は地歴・公民科で、この学年の日本史の授業を2クラス担当します。僕はとにかく運が良いと思っています。（そう思い込んでいるだけかもしれません）4月初めの着任の挨拶でも、全校生の前で新たな出会いを大切にしたいという話をしましたが、今までの人生で僕はたくさんの素晴らしい人に出会ってきました。仲間、先輩・後輩、ライバルなど関係性は様々ですが、人の繋がりほどありがたいものはないです。僕が今年、この学年に入らせてもらったのも何かのご縁です。皆さんや学年の先生方と一緒に2か月ちょっと過ごしましたが、やっぱり僕は運がいいなと思いました。皆さんが良い1年間を過ごせるように一生懸命頑張りますので、よろしくお願いします！一緒に頑張りましょう！

M・F

京都遠足（嵐山方面）



4月15日（金）遠足で嵐山方面へ向かいました。天気はあいにくでしたが、解散まで雨は降らず、散策を楽しめました。

6・7月の行事（2年生関係）

| | |
|-------------------------|----------------------|
| ・6月10日（金）体育祭（予備日13日） | ・6月21日（火）マナー講座（生徒対象） |
| ・6月23日（水）人権講演会 | ・7月1日（金）期末考査開始（7日まで） |
| ・7月12日・13日（火・水）進研模試 | ・7月14日（木）球技大会 |
| ・7月15日（金）インターンシップ直前講演会 | ・7月20日（水）終業式 |
| ・7月21日（木）夏休み・インターンシップ開始 | |